

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Raiffeisen Run Circulation restreinte le 18 septembre prochain

La troisième édition de la course à pied Raiffeisen Run, organisée par la Banque Raiffeisen Grand Chasseral, aura lieu le 18 septembre prochain. Le Conseil municipal soutient pleinement cet événement qui réunira des sportifs de tout âge.

Pour des questions de sécurité, trois rues seront fermées à la circulation dès 15h30 : la Rue Paul-Charmillot, la Rue du Soleil et la Rue des Crêts. Une ouverture progressive, en fonction de la fin des différentes courses, est prévue jusqu'à 20h30 au plus tard.

La Municipalité rend attentif au fait que le stationnement sera difficile dans ce secteur, voire même interdit par endroit. De plus, l'accès aux véhicules ne peut être garanti durant la fermeture des routes.

Le comité d'organisation de la Raiffeisen Run se tient à disposition pour de plus amples renseignements. Ceux-ci peuvent être obtenus au numéro suivant : 032 624 54 17.

Le Conseil municipal remercie les riverains et les automobilistes de leur compréhension et de leur patience et souhaite plein succès aux organisateurs de la course. (CM)



Mairie

Nouvelle permanence le 19 septembre

Corentin Jeanneret, maire de la Municipalité de Saint-Imier, tient une nouvelle permanence le 19 septembre 2024. Il s'agira de la huitième de l'année.

Comme à l'accoutumée, elle aura lieu de 14h00 à 17h00 dans les locaux de l'administration communale, sans avoir besoin de prendre rendez-vous au préalable. Cette permanence offre l'opportunité d'échanger avec Corentin Jeanneret, de lui poser des questions ou de partager ses préoccupations en lien avec la commune. (cm)

Naturalisations accordées

Au terme de la procédure légale, plusieurs personnes se sont vu remettre le passeport rouge à croix blanche : Evine Eti, Yakup Eti et Abel Teweldemedhin.

Deux étapes essentielles ont jalonné leur demande de naturalisation. Tout d'abord le Conseil municipal de Saint-Imier leur a octroyé le droit de cité communal sur la base, notamment, du rapport d'audition. Puis, la Confédération a mis un point final à la procédure en décidant de les compter parmi ses ressortissants.

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à ces nouveaux concitoyens. (cm)

Représentations du Conseil municipal

L'Exécutif sera représenté le 19 septembre à la remise du prix de la culture 2022-2026 organisée par le Conseil du Jura bernois, tout comme le 22 octobre à la cérémonie de remise des diplômes organisée par la Haute Ecole Arc Ingénierie. (cm)

Saint-Imier, le 10 septembre 2024